

Reisende ohne Gepäck (Vorwort)

von Christoph Nix

... war das Motto meiner ersten Spielzeit am Theater Konstanz. Seitdem sind vierzehn Jahre vergangen. Anstelle eines Jubelbandes zur eigenen Ehre, liegt es mir näher, kritische Chronisten zu versammeln und die Geschichtsschreibung, des Hauses fortzusetzen. Seit dem 400. Jahre des Bestehens haben wir die drei Häuser weiter geöffnet....

€ 0,00
für unsere Abonnenten

Sie sind Abonnent/in von Theater der Zeit und haben bereits den Digitalzugang bestellt? Dann loggen Sie sich ein, um den Text vollständig zu lesen.

Quelle: https://classic.theaterderzeit.de/buch/theater_stadt_politik/37887/komplett/

Abgerufen am: 07.07.2024